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5 月 

米原区の人口及び世帯数 

令和４年６月末現在 
戸数  1,094 世帯 
人口  2,654 人  
男1,310人 女1,344人 

ウクライナ危機 

今月の徴収金 

 区  費    1,000 

 防犯灯負担金   150 

 社協会費     500 

 合計      1,650円 

ｍ   ゆりー   
 

 

ありがとうございます 
 
・３班の福地心一様（浄福寺）
より、飲み物の寄贈がござい
ました。 

 

 

 

 

 

 

・・区の行事予定・・ 

7 月 

15 日（火）ミニ・デイサービス 

18 日（金）審議役員会 

11 日（月）千尋会定例会 

31 日（日）米原区クリーン作業 

＊コロナの状況を見て判断 

8 月 

02 日（火）ミニ・デイサービス 

10 日（水）千尋会定例会 

12 日（金） 審議委員会（予定） 

＊コロナの状況を見て判断 
 

 

 

第 285 号  米原区自治会            兼箇段 1561-1 TEL：973-3431 
 

令和４年 
（２022 年） 

7 月 

 

米原区クリーン作業 7 月 31 日(日)午前 8 時～ 

 猛暑の中ではありますが、区民のご協力をお願い致します。 

カマ、草刈り機のある方は持参して下さい。燃料(ガソリン・

混合)は公民館で用意します。『燃やせるゴミ』『燃やせないゴ

ミ』に分別し、ボランティア袋に入れ、口は縛って出して下さ

い。低木等は、枝を短くカットし、草と分けて袋に入れて下さ

い。 

草などを詰めたボランティア袋は当日回収しますので、目に

付きやすい場所に置いて下さい。 
＊新型コロナウイルス感染拡大防止のため、巡回するスタッ 
フがペットボトルの水を配布します。（足りない場合は追加 
します。）ハンバーガーについては、三密を避けるためお持 
ち帰りをお願い致します。酷暑の中での作業となりますの 
で、体調には十分気を付けて下さいますようお願い致しま 
す。 

※酷暑の中での作業となりますので作業時間は 2 時間以内 
でお願いいたします。 

※コロナウイルスの感染拡大状況によっては、中止となる場合
もあります。また、雨天の場合は中止とします。 
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選挙管理委員会からのお知らせ 

 現自治会長の任期が令和 4年 7 月 31 日に満了することに伴い, 
次期自治会長を選出するための必要な諸手続きを行った結果、無投
票で現自治会長が当選したことをご報告致します。今後の更なる活
躍に期待しております。 
              選挙管理委員会委員長 石川清勝 

自治会長３期目のご挨拶 

 

 自治会長２期目が終了し、この度、無投票当選で３

期目の続投を仰せつかることになりました和宇慶修

でございます。２期目は、コロナが世界中を席巻する

中、我が米原区においても多くの行事が実施できませ

んでした。現在もコロナ状況は良くなっておりません

が、手をこまねいて状況が改善するのを見守るのでは

なく、制約の中でできる事を模索しながら自治会の運

営に努めて参りますので、皆さまのご支援・ご協力、 

そして、ご指導をよろしくお願い致します。 

 

ご存知でしょうか、ファミリーサポートセンター 

 

 仕事と家庭の両立を支援するため、育児の援助を受

けたい人、援助を行いたい人が会員となって、有償ボ

ランティアで援助活動を行うものです。どんな時に預 

かれるの？援助を受けるにはどんな手続きが必要な

の？利用料金は？などの詳細については、公民館やう

るま市ファミリーサポートセンター（電話：070－

5699－6733）にお問い合わせ下さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やっと明けました。今年の長～い梅

雨。５月４日にスタートし、６月 20

日にジエンドとなったのだが、降りも

降ったりで約 50 日の間に平年の 3 倍

も降ったそうだ。黒い雲が低く垂れ込

める日々が続いていたのが、ここ 2 週

間ほどで一転、パンフレットに載るよ

うな南国の青い空と青い海が戻ってき

た。そして、これから約 4 ヶ月は大地

をも焦がそうとする無慈悲な太陽

の独壇場、ウチナーの本格的な夏

の到来だ。「肌がジトーっと汗ば

む夏」とよく云われるが、そのジ

トー感が非常に苦手な私は、クー

ラーなしでは一晩たりとも生きて行け

そうにない。「泣く子」は何とか対応で

きても「ジトー（地頭）」に勝てる見込

みは全くないのである。 

 暑さとは関係ないが、「熱しやすく冷

めやすい」という言葉があり、物事に

すぐに熱中するが、飽きるのも早いと

いう意味で使われる。 

私事で恐縮だが、20 代前後の卓球、

ボーリング、30 代でのバドミントン、

ゴルフ、水泳、40 代は料理、そして

PTA 仲間に誘われての三味線、釣り

（昼食時間に弁当を片手に喜々として

近くの海で釣り糸を垂らすほど夢中に

なったものだが、一年ほどで熱が冷め

てしまい、その後はせいぜい夜中に足 

がツル程度である）。50 代では、ダイ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

エットを兼ねたウォーキング（仕事か

ら帰ると、約 12～13 キロ、ひたすら

歩くことを半年間続けた。その結果、

持病の痛風が悲劇的に悪化し、1 ヶ月

ほど松葉杖のお世話になった。痛風に

は、過度の運動は厳禁なのをうかつに

も忘れていたのである。） 

そんな中、ゴルフだけは随分と熱中

し、かなりの情熱を注ぎ込んできた。

今でも趣味は何かと聞かれたら、多

分「ゴルフ」と応えるだろうが、最

近 10 年間では十数回しかプレイ

しておらず、これもやはり「冷め

やすい」のだと言われても仕方が

ない。実際は、冷めたのではなく、「保

温」のランプが小さく点灯しているの

だが、、、 

 あんしーかんしーしながら、結構色

んな事に熱くなり、やがて、冷めた。

そして、今年になって、久しぶりに「熱

しやすい」ものに出くわした。野菜栽

培である。これまで全く経験がないと

云う訳ではないが、今度は画期的なの

だ。7班の佐久本米雄さんを師と仰ぎ、

ずぶの素人の私がきゅうり、ゴーヤー、

シブイ、ピーマン、ナス、なーべーら

ーなどを栽培し始めたのだから、自分

でも頭の中が異常気象の熱波にやられ

たようだと思っている。 

サクモツ米雄師匠は、野菜作りで最

も重要なのは「土作り」をしっかりと 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やる事だと云う。肥料やその他の必要

なものをケチると、土や作物は手抜き

を直ぐに見破り、そっぽを向くという。

師のクガニクトゥバを守り、汗をかく

こと約 2 ヶ月。まだ始まったばかりだ

が、枯葉を取り除いたり、肥料を施し

たりしている時間はかなり貴重である。

除草しながら雑念も取っ払うことがで

きる。大きく広がったきゅうりの葉の

裏側をのぞき込むと様々な小さい昆虫

達が精一杯生きている。時折、親密な

デート中の虫を見つけるが、「種の存続」

を尊重してそっとしておく。汗がジト

ーっと肌にまとわりつく中での朝夕の

水掛けもなかなか

楽しいものだ。葉が

変色してくると、病

気ではないかとネ

ットで検索したり

する。 

野菜作りは、土を耕し、畝立て、マ

ルチ、施肥、水掛けと結構面倒ではあ

る。買った方が断然楽で安くつく。し

かし、自分の手に成るキュウリやゴー

ヤーを自分で食べ、また、人にお裾分

けする楽しさは、スーパーの野菜コー

ナーには見いだせないのだ。 

熱しやすく冷めやすい自分が、今後

も冷めないでいられるか、楽しみどー、

や～さい（野～菜）！ 

—へ～、そうだったんだ！— 
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今年度の千尋会会費徴収について 
 

 去年は会費の徴収は行いませんでしたが、今年は 8 

月頃に徴収の予定です。よろしくお願いいたします。 

千尋会からのお知らせ 

第 16回具志川支部大会での被表彰者 

  功労者：1班：小谷 良健  3班：宜野座 好子 

      4班：石川 信子  7班：名嘉眞 トミ 

（敬称略） 

 

 

 

 

 

 

 
  

😊 どぅーちゅいむにー 

～へー、そうだったのかー！（パート４９）～ 
—猛暑の中、何に熱中しますか？— 

 
 
—— 

 

 

 

 

令和 4（2022）年 ７月 

三役（審議委員長、副審議委員長、老人会長及び自治会長）による審議事項（６月 10 日（金）開催） 

 

1.クリーン作業について 

・昨年は個々の住宅周辺に限定した作業を実施したが、今年はコロナ前の方法で行うこととしたい。ペットボトル

の飲料水を各参加者に配布し、ハンバーガーついてはコロナ事情を考慮し、持ち帰ってもらうこととする。熱疲労

等を避けるため作業時間を短くする。雨天の場合は中止とする。 
 
2.防犯灯設置について 

  ・今年度も市からの補助で二基設置できるので、次回の審議委員会で設置ヵ所を承認してもらう。 

 


